

Es war nicht meine Absicht Euch ohne ein Adieu zu verlassen.



Wenn Ihr an mich denkt, seid nicht traurig, sondern habt den Mut, von mir zu erzählen und zu lachen.

Lasst mir einen Platz zwischen Euch, so wie ich ihn im Leben immer hatte.

Danke Kerstin Ursula Hartmann

Es ist tröstend zu erfahren, wie viel Freundschaft und Achtung Kerstin entgegengebracht wurde.

Allen, die sich mit uns in Trauer verbunden fühlten und dies auf so vielfältige Weise zum Ausdruck brachten, danken wir.

Familie Hartmann und Luis E. Núñez
Cleeborn und Köln im Mai 2013

• Danke • Gracias • Thanks •